

Las Espadas Fásicas, de que pueden estar hechas?

Autor AGRAMAR

martes, 22 de mayo de 2007

Una posible respuesta la podemos encontrar en el libro "El Portador de la Noche", donde (entre muchas otras cosas) un grupo de Eldars Oscuros ataca y destruye a la población de una tribu en un planeta, simplemente para conseguir parte de un preciado metal líquido.

Este metal líquido recubre la superficie de una astronave enterrada en el planeta, que es la tumba del Portavoz de la Noche (un C'tan).

El pueblo que habitaba en las cercanías utilizaba fragmentos de ese metal para crear armas.

Elucubremos un poco. Existen dos C'tan en activo (El Portador de la Noche, El Embaucador) otro del que se conoce muy poco y un cuarto prácticamente desconocido. Los rumores apuntan a que el famoso Omnisiah (Dios-Máquina) de Marte podría ser uno de los dos C'tan perdidos. Si fuese así, y estuviera recluso en una tumba con características similares que la del Portavoz de la Noche, es más que probable que los Tecnomagos fuesen capaces de utilizar parte de este metal líquido para crear las armas fásicas.

Por Lord Darkmoon adaptado por me

A esto podemos añadir unos datos extras: las primeras armas fásicas que se conocen son las recuperadas por un equipo de Guardianes de la Muerte (el brazo ejecutor del Ordo Xenos) de un mundo necron Muerto. No hay duda que son armas necronas y que los C'tan son sus creadores, pero posiblemente solo uno sea el "padre" de estas armas.

Las Espadas fásicas son, en palabras del Embaucador en el Codex Nocrón, sus "hijos"; de hecho, en el relato en el que la asesina Callidus Jaramshaela halla un muy probable final en su intento de asesinato, el C'tan transforma la Espada en material líquido y de aspecto metálico, que asimila con rapidez en su necrodermis. Los

Espectros Necrones (y, en general, todas las naves y artefactos necrones) tienen la capacidad de deslizarse a través del espacio mediante el solo uso del plegamiento espacio-temporal; las Espadas Fásicas, o "armas C'tan", son precisamente hojas que pasan a toda velocidad de un plano a otro de la existencia, empleando dicho plegamiento. Así pueden atravesar todo lo que existe; precisamente porque pueden traspasar cualquier ser en otras existencias, donde seguramente, dicho ser no existe.

La teoría es que las espadas fásicas están hechas de la parte física de los C'tan, su Necrodermis, que a su vez fue inventada por los Necrotyr. Posiblemente se obra del Embaucador (recordemos que recurría con asiduidad a su considerable intelecto para luchar contra sus hermanos y compensar su falta de poder físico frente a ellos). Fueron creadas como arma para luchar contra las razas de los Ancestrales, pero un arma que en caso de ser capturada no pudiese ser usada en su contra, mas bien puede ser usada en su beneficio.

Por Alanthos y Me.